



CHŒUR MIXTE ST-MICHEL

Haute-Nendaz

CONCERT DE FIN D'ANNÉE

avec la participation de la fanfare

LA LIBERTÉ DE SALINS

Invitation cordiale !



ÉGLISE DE HAUTE-NENDAZ
VENDREDI 27 DÉCEMBRE 2024 À 20 H

Entrée libre



Le bénéfice sera versé à l'Association Morane qui a pour mission de lutter contre le cyber-harcèlement, le harcèlement scolaire et toute forme d'atteinte à la personnalité des enfants, adolescents et jeunes adultes.

DIRECTION : ÉLISABETH GILLIOZ ET YVAN LAGGER

NOUS NOUS RÉJOUISSONS DE CE MOMENT DE PARTAGE ET VOUS REMERCIONS DE VOTRE SOUTIEN